Alles in allem sind wir kleine Leute, wir im ältesten Königreich Europas. Wir müssen Menschen exportieren, die zu Amerikanern werden und, wie jene, nach einiger Zeit zu Sioux. Aber auch wir im alten Land sind nicht so blond, wie man häufig glaubt. Unsere Stammväter, dem nordischen Beruf der Wikingerschaft hingegeben, brachten von fremden Küsten allerhand Dunkelhäutiges mit, und dank mehrerer finnischer und lappischer Invasionen unterhalten wir rassische Verwandtschaftsbeziehungen zu Ungarn, Türken und anderen Mongolen.

Vielleicht ist es an der Zeit, uns aufzunorden.



- Pfui, du ungezogener Wind!

317